



40回目の開催!

10月8、9日に『おおふなぼーと』を主会場に開催された「大船渡市産業まつり」は、今回で40回目を迎えました。今年は『市政70周年記念協賛事業』ということで、市内外から多種多様の出店が集まり、同時開催イベントとして『キャッセン秋まつり』等も行なわれ、とても賑やかな2日間となりました。

『特産品販売コーナー』では、さんまの炭火焼きが1日500匹ずつ2日間にわたり無料で振る舞われ、『気仙丸ふれあい展示会』では千石船気仙丸の乗船体験も行なわれました。



『キャッセン秋まつり』では、ワークショップ、ミニ縁日、飲食店ならではの多彩なフードテント、キッチンカーも大集結! 2日間、無料で懐かしのポンネットバスがエリア内の停留所を回るなど、子どもも大人も1日中楽しめるイベントとなりました。



ひとりひとり、ステージで堂々と

10月22日(土)、大船渡北小学校の学習発表会を観に行ってきました。児童会のスローガンは「心を一つにみんなが輝く最高のステージに」。

コロナ禍のため、児童の家庭から保護者は4人まで。会場は暖房しながら常時換気。2学年ずつ発表し、発表が終わると保護者は総入替えとなっていました。

全校児童数102名。自分の子供たちが在学していた時の4分の1以下となっていました。少子化による児童の減少に加えてコロナ禍など、色々な制約がある中、児童たちは元気いっぱい、大きな声でハキハキと熱演し、きれいなハーモニーを響かせ、練習の成果を披露してくれました。最上級生の6年生が進行、誘導、照明などの係を受け持ち、学習発表会は大成功でした。児童たちの表情には、成し遂げた充実感、達成感、満足感があふれ、どの子も晴れやかな笑顔に満ちていました。



※詳しくはお問い合わせ下さい。

●被災地見学を予定しておられる皆さまへ

下記URL・QRコードから、大船渡ベースの現在の活動内容をまとめたHPをご覧いただけます。被災地滞在中の貴重な時間をより有効に活用する為に、ご一読いただければ幸いです。(過去の活動の様子は、ブログのアーカイブにてご確認下さい。)

(※一部のスマートフォンでは、文章の段落が崩れて表示される場合があります。)

●カリタスみちのく～つなぎだ10年、つながるこれから～

インターネットで『カリタスみちのく』を検索していただくと、カリタスベースや小教区の有志グループ同士の情報共有、情報発信を行なっているページをご覗いただけます。

●カリタス絵手紙の輪 … 隨時参加者を募集しています。

●被災地見学のご案内 … ご希望の方はお問い合わせ下さい。

カリタス大船渡ベース

検索

★<https://sites.google.com/view/oohunatobase/>

大船渡市の中心地の様子(2022/11/11 撮影)



ボランティア登録者数

男性 678人
女性 1391人
⇒ 合計 2069人

◆10月1日～10月31日ボランティア数

男 性: 0 名
女 性: 0 名

新型コロナウイルス感染予防の為、当分の間、ボランティアさんの受け入れを中止とさせていただきます。

地ノ森いこいの家

防潮堤に映える
タイルアート

大船渡町の夢海(ゆめみ)公園付近の防潮堤に、青いタイル約1万枚を使ったアート作品が登場しました。地元の高校生や市内外の小学生たちが製作に協力しました。

15cm四方のタイルを直線的に貼ることで海を表現し、タイルでウミネコをかたどったりして、観光客や公園を散策する人たちを和ませました。

防潮堤を管理する県の指示で期間限定の展示となつたため現在は撤去されていますが、市民や観光客から惜しむ声が聞かれています。



いつまでもお元気で…

敬老の日に先立って、カトリック大船渡教会で高齢者を祝福するミサが捧げられました。

ミサの後で、75歳以上の信者さん達は神父様から祝福を頂き、教会からのプレゼントの来年のカレンダーを受け取りました。ミサを司式してくださった堀江神父様も高齢者に該当し、出席していた信者さん皆さんからの祝福を受けていました。



記念写真を撮るために祭壇の前に集合して頂きましたが、カメラの後ろにいる信者さんはもう本当に少なく、大船渡教会の信者さんの高齢化を感じました。皆さん、これからもますますお元気で、いつまでも現役でいて頂きたいと思いました。

被災地に咲く花
～リンドウ～

数年前に碁石海岸で見つけたリンドウの花を、久しぶりに見たくなり、出かけました。前回見た場所付近では見つけることができなくて、遊歩道の分かれ道をあっちへこっちへ、ゆっくりゆっくり目を凝らしながら歩き回りました。

1時間ぐらい歩き、あきらめて帰ろうとした時によく見つけ、「あったー」と思わず叫んでしまいました。思っていた濃い紫色とは違って、とても優しい薄紫色のリンドウの花が顔をのぞかせていました。花屋さんで売っている園芸種はよく見かけますが、自生しているリンドウはなかなか見つけることができないので、とても感動しました。もう少し花が開いたころに、また行ってみたいと思うほどかわいい色でした。



2022年10月1日～10月31日の活動紹介

英語学習会に参加している中学生から、文化祭の練習の様子や当日の様子を教えてもらいました。学校行事も従来の姿を取り戻しつつあることを嬉しく思いました。

手芸サロンではクリスマスのマスコットを作る方がいらっしゃり、スタッフもクリスマス飾り作りの準備を始めました。

- 1・15・22日(土) 地域支援 個人宅庭園
- 4日(火)・19日(水)
ファミリーサポート 子ども預かり
- 8日(土) 地域支援 気仙大工左官伝承館
- 11・25日(火)
海の星幼稚園 ほしへこクラブ
- 20日(木) 上山東アパートサロン
パクパク小物入れ作り
- 21日(金) 元気度アップ教室

<その他の活動>

- カリタス工房
- カリタス絵手紙の輪
- ベース整備
- 玄関先訪問

